

2024-07-29

Construyen 'en vano' 6 naves industriales

Autor: Juan Ramón Garza

Género: Nota Informativa

<https://www.zocalo.com.mx/construyen-en-vano-6-naves-industriales/>

Monclova, Coah.- Aunque el secretario de Economía del Estado, Claudio Bres Garza, pidió a inversionistas locales que construyeran naves industriales y que cuando estuvieran listas él mandaría empresas para que las renten, es fecha que eso no sucede, dijo el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Monclova, Humberto Prado Montemayor.

" "Hagan las naves y les mando empresas, ya están las naves y no hay nada, ahora sale con que tienen que ser de 10 mil metros cuadrados",

expresó en referencia a la nueva petición que el Secretario de Economía del Estado hizo a la Iniciativa Privada.

Comentó que tiene entendido que ya están listas seis naves industriales de 5 mil metros cuadrados, y ahora el funcionario estatal señala que no puede mandar empresas a que las ocupen porque están requiriendo que sean de 10 mil metros cuadrados.

Añadió que Bres les manifestó que las empresas quieren que las naves industriales de 10 mil metros cuadrados ya estén listas para venir a ocuparlas, ante lo que ahora habrá que esperar a que se construyan para que puedan venir nuevas empresas generadoras de empleo a la Región Centro de Coahuila.

" "Esto ya se volvió a frenar, el Secretario de Economía no ha aterrizado nada",

agregó.

De acuerdo a inversionistas locales que trabajan en la construcción de parques industriales en la región, construir una nave de 5 mil metros cuadrados requiere una inversión mínima de 50 millones de pesos, y una de 10 mil metros cuadrados 100 millones de pesos.

Los inversionistas afirman que es difícil financiar una nave industrial de 10 mil metros cuadrados, y más cuando no se tiene la seguridad de que va a ser rentada por una nueva empresa que genere empleos.